Fecha: 09-12-2024

Medio: La Estrella de Iquique La Estrella de Iquique Supl.: Noticia general

Título: Club de adulto mayor expuso cultura local en la Patagonia

Pág.: 7 Cm2: 647,3 VPE: \$1.080.271 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

tarapaqueños y magalláni-

cos que también incluyó un

paseo del club iquiqueño a

los atractivos turísticos de

la zona. "Pudimos conocer

el Lago Grey, Torres del Pai-

ne, recorrimos Punta Are-

nas y sus hermosas calles,

entre otros destinos de la

zona. La gente es muy cáli-

9.500 28.500

No Definida

Club de adulto mayor expuso cultura local en la Patagonia

"Perseverancia y Progreso" viajó a **Puerto Natales** para intercambio cultural con clubes de la zona.

Germán Pozo-Sanhueza

na comitiva de 21 adultos mayores, 17 mujeres v 4 varones de Iquique del club Perseverancia y Progreso viajaron hasta la Patagonia, en el zona austral del país, específicamente Puerto Natales, región de Magallanes para realizar un intercambio cultural con clubes de la zona, con el objetivo de mostrar la cultura y tradiciones tarapaqueñas.

"Hicimos una larga travesía, tomando varios aviones y buses para llegar a Puerto Natales, en la Patagonia chilena con el objetivo de mostrar nuestra cultura tarapaqueña a nuestros amigos de la Patagonia. Fue algo muy emocionante, ya que les presentamos un cuadro nortino con pre-



COMPARTIERON DURANTE 5 JORNADAS CON CLUBES DE ADULTOS MAYORES DE PUERTO NATALES

sentación de cachimbo incluida, cueca nortina y una cacharpaya. Fueron cinco jornadas inolvidables donde compartimos con los clubes de adultos mayores de la Iglesia Metodista v jubilados del Servicio de Salud de Magallanes. Tras estas presentaciones cantamos fuerte el Himno de Iquique. Nos caían las lágrimas de los ojos. Fue hermoso", comentó Pilar Portales, presidenta del Club Perseverancia y Progreso de Iqui-

Dijo que junto a las danzas tradicionales, "hicimos una muestra gastronómica de nuestros productos típicos como el chumbeque, pululos, alfajores de Pica, entre otros. Los clubes de la zona quedaron encantados con ganas de visitar la región de Tarapacá".

"LA GENTE ES MUY CÁLIDA" Intercambio cultural entre da, nos trataron de maravi-

Respecto a la gastronomía local, señaló que "tuvimos la oportunidad de comer un rico cordero al palo, cerveza Calafate v su variante el Calafate Sour, junto a otros brebajes y preparaciones típicas de la zona.

"MANTENERSE ACTIVO"

La presidenta de Perseverancia y Progreso recalcó la importancia de estas experiencias, no solo para promocionar Tarapacá en el extremo sur del país, también para ellos como adultos mayores.

"La gente cree que porque uno es adulto mayor la vida debe ser fome y no es así. Nunca se es muy viejo para hacer nuevas cosas v vivir experiencias únicas. Uno se siente vivo conociendo nuevos lugares y haciendo este tipo de actividades para mantenerse activo. Nosotros este viaje lo pudimos realizar gracias a fondos FNDR. Instó a que más clubes puedan postular a estos fondos ya que son vivencias imborrables", concluyó Pilar Portales.

